



Santiago, 9 de septiembre de 1993

Señor Presidente:

Me refiero a su atenta nota Nro. 1593 de 19 de agosto pasado en la que me comunica que Venezuela ha decidido presentar la candidatura del Doctor Miguel Angel Burelli Rivas para optar al cargo de Secretario General de la OEA y me plantea su anhelo de que tal nominación pudiese llegar a ser aceptada por consenso.

Me anticipo a reconocer los indiscutibles méritos del Doctor Burelli Rivas, destacado intelectual y político venezolano para quien deseo pleno éxito.

Sin embargo, en el caso particular de nuestro país, no puedo dejar de hacerle presente que Chile, hace más de un año y medio, tomó la iniciativa que fue planteada a los Cancilleres del Grupo de Río durante el plenario de Naciones Unidas, de sugerir que para el próximo período se reconociera el derecho de que el Secretario General de la OEA pudiese ser un hombre de Centroamérica o del Caribe, sector del continente que nunca ha llegado a obtener una nominación de tanta relevancia. Esta postura, que ha sido recogida positivamente por los países de esa región, materializándola en el nombre del actual Canciller de Costa Rica Sr. Niehaus, se mantiene hasta el día de hoy y nos compromete naturalmente con ella en términos que nos imposibilitan para apoyar cualquier otro nombre aunque sea de tanta relevancia como el que Vuestra Excelencia nos propone.

Sírvase Vuestra Excelencia recibir el afectuoso saludo del Gobierno y el del pueblo de Chile.


PATRICIO AYLWIN AZOCAR

Al
Excelentísimo Señor
Ramón J. Velásquez
Presidente de Venezuela
CARACAS

MEMORANDUM

A: _____

Estimado Presidente:

Le estoy remitiendo un proyecto de carta para contestar al Presidente de Venezuela su petición de apoyo al Dr. Burelli Rivas.

Sinceramente no creo que sea una Candidatura que vaya a prosperar.

Le saluda atentamente,



[Handwritten signature]